

2024-05-08

Entre clausuras y ataques, Tabe y Torruco debaten por la alcaldía Miguel Hidalgo

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elsoldemexico.com.mx/elecciones-2024/debates-alcaldias-cdmx-tabe-y-torruco-se-enfrentan-entre-clausuras-y-ataques-11887929.html>

Entre acusaciones y señalamientos, los candidatos a la alcaldía Miguel Hidalgo lanzaron sus primeras propuestas de uso de suelo, de la demarcación que concentra zonas turísticas, el Bosque de Chapultepec, el Museo de Antropología, el Auditorio nacional y las sedes diplomáticas.

Mauricio Tabe, de la alianza Va por la CDMX; Miguel Torruco, de la coalición Morena-PT-PVEM y Antonio Carbia, de Movimiento Ciudadano, presentaron sus propuestas en el debate chilango para atender los temas de uso de suelo, desarrollo urbano y seguridad ciudadana.

El primero en participar fue el candidato Antonio Carba, quien evitó señalamientos y se concentró en explicar su plan de desarrollo urbano que plantea como principales ejes la sostenibilidad, sustentabilidad, perspectiva de género y personas con discapacidad.

Acusaciones entre Tabe y Torruco se llevan el debate por la alcaldía Miguel Hidalgo

Mientras Carba presentaba sus propuestas, Tabe y Torruco se culpaban entre sí. El candidato de Va por la CDMX acusó que cuando Morena gobernó la alcaldía se "despacharon con la cuchara grande" donde avalaron cambios de usos de suelo que afectaron a los vecinos, perdieron 400 juicios de uso de suelo y heredaron más de 100 obras irregulares.

No tienen autoridad moral, son farsantes y corruptos. Mauricio Tabe.

Mauricio Tabe también aseguró que Claudia Sheinbaum impuso un acuerdo de "facilidades administrativas", lo cual permitió que más de 25 obras con 257 niveles no cumpliera los trámites.

Por su parte, Miguel Torruco argumentó que la alcaldía modificó ilegalmente usos de suelo, como el caso de un edificio en Polanco, donde se permitió la construcción de un quinto nivel. Acusó que este caso es uno de cientos que migraron de la alcaldía Benito Juárez a Miguel Hidalgo. En ese momento el candidato colocó un sello de clausura en el lugar de Mauricio Tabe.

"Vecinas y vecinos en este momento proceso a clausurar al alcalde por corrupto, por ser un alcalde ausente, ¡no me vayas a sacar el cuchillo! y dejar abandonado a Miguel Hidalgo", señaló en referencia al episodio en el que el padre de Tabe amenazó con un cuchillo a los inspectores del gobierno.

Miguel Torruco exhibió que Mauricio Tabe no está titulado, lo acusó del delito de usurpación de profesión y lo nombró como el "alcalde pasante".

En respuesta, Tabe señaló que cuando un candidato está perdido suele acudir a la descalificación y destacó que de acuerdo con la encuesta del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI), Miguel Hidalgo ocupa el tercer lugar en la alcaldía más segura de la Ciudad de México.

¿Cuáles son las propuestas de los candidatos por la alcaldía Miguel Hidalgo?

Las propuestas del candidato de Movimiento Ciudadano, Antonio Carba, son las siguientes:

Ampliar y mejorar las banquetas

Ampliar la estructura ciclista

Formación de policía de proximidad

Creación de una unidad especializada de inteligencia

Mejores prestaciones a policías

Recuperación de espacios públicos

Programa que atienda la violencia doméstica de las mujeres

Por su parte, Miguel Torruco, candidato de Morena, compartió las siguientes propuestas:

Creación de red vecinal de supervisores, en las que puedan reportar cualquier irregularidad de uso de suelo

Digitalizar los procesos administrativos en el portal digital "Miguel Hidalgo"

Plan maestro de seguridad, en coordinación con García Harfuch

Instalación de 15 mil cámaras centinelas para cubrir todos los cuadrantes

En materia de seguridad, el candidato de la alianza Va por la CDMX, Mauricio Tabe, resaltó que durante su administración duplicaron el presupuesto de seguridad, establecieron operativos, recuperaron 19 módulos de seguridad en las colonias, número de policías y reiluminaron calles, barrios y parques.